

ACTUALIDAD INFORMATIVA RCM

24 de diciembre de 2021

Estimadas familias,

Llega Nochebuena sin casos de coronavirus en residentes y desde la Real Casa de Misericordia queremos felicitar a todos la Navidad y desearos un muy Feliz Año Nuevo.



Lamentablemente y por segundo año consecutivo estas celebraciones estarán condicionadas, de nuevo, por una alta incidencia de contagios en nuestro entorno y una muy complicada situación del sistema sanitario.

Conscientes de que las circunstancias actuales están lejos de poder considerarse favorables para mantener la situación actual frente al COVID en la residencia, nos preocupa y prevemos un complicado escenario para las próximas semanas tras las celebraciones navideñas, con la aparición de brotes entre las personas residentes y/o profesionales que deriven en situaciones muy complejas sin descartar incluso las peores consecuencias; recordemos que muchas de las personas que aquí conviven son muy vulnerables frente a la pandemia y que incluso los cuadros leves de COVID en personas mayores conllevan efectos colaterales en su día a día muy negativos (aislamiento, traslados, pruebas, etc...)

No queremos provocar alarmismo injustificadamente pero a pesar de las muchas ganas que todos tenemos de volver a la normalidad, sí debemos ser realistas y manejar probables escenarios para tratar de adelantarnos a ellos en la medida de nuestras capacidades.

La situación actual es preocupante y no nos permite ser optimistas acerca de lo que la Navidad y las celebraciones pueden provocar y los efectos que sobre las personas residentes conllevan, por lo que insistimos en que se sigan con total firmeza las medidas de prevención y evitemos cualquier situación de riesgo por pequeño que éste sea.

Sabemos que todo esto supone de nuevo un gran esfuerzo y que nos obliga a renunciar a esa tan deseada y necesaria “normalidad” con que quisiéramos celebrar estas fiestas. Sin embargo debemos tener muy presentes las negativas consecuencias que un exceso de confianza o una relajación de las medidas preventivas pueden ocasionar.

Recordamos las medidas y precauciones de carácter general a cumplir y respetar:

- Uso de mascarilla en todo momento. Recomendamos el uso de FFP2.
- Distancia interpersonal adecuada.
- Higiene de manos.
- Evitar espacios concurridos incluso en exterior.
- Durante las comidas y cenas es extremadamente difícil mantener el uso de las mascarillas por lo que la distancia debe ser mayor. Recomendamos ampliar el tamaño de las mesas sin miedo a ser exagerados, ¡más vale prevenir!
- Abundante ventilación, especialmente en los comedores. Es preferible abrigarnos y pasar algo de frío a contraer una peligrosa enfermedad como el COVID.
- Evitar las celebraciones con distintos núcleos familiares; la probabilidad de contagios crece exponencialmente al aumentar el número “de los contactos de mis contactos”.
- Los menores o jóvenes son actualmente una franja de población con una alta incidencia de contagios (y es de esperar que aumente) por lo que deben extremar las precauciones para con las personas vulnerables.
- Ante cualquier sospecha o síntoma de posible contagio hay que evitar exponer a riesgos a personas vulnerables, es decir, evitar acercarse siquiera a nuestras personas mayores hasta no haber descartado dicho contagio con total seguridad.
- Evitar el uso inadecuado de pruebas de antígenos para comprobar si podemos cenar o comer tranquilos ya que un resultado negativo puede generar una falsa sensación de seguridad. Solo deben ser utilizadas bajo las indicaciones y circunstancias previstas.
- La vacuna previene y protege contra el desarrollo grave de la enfermedad pero no es un escudo que evite el contagio ni la transmisión. ¡No bajemos la guardia solo por estar vacunados!

Agradecemos el interés y compromiso de familiares y allegados para evitar la aparición de nuevos casos en un momento nuevamente complicado por la incidencia del coronavirus.